
Subject: Erhöhung der FIN-Dosierung
Posted by samson16 on Thu, 21 Jun 2007 19:18:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

ich nehme seit 8 Jahren 1/4 Proscar. Jetzt hat sich mein Haarstatus in den letzten Wochen
ziemlich schnell verschlechtert(Geheimratsecken und Scheitelbereiche).

Was haltet Ihr von einer Erhöhung auf eine halben Proscar täglich? 
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